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まちづ-り推進会議

委員長　今井　喜彦

水保町のまちづ-り組織の再編
成については､皆様方もご承知のとおり､『遠野の窓』　(7月号)に掲載されたとおりであります｡

5月の連絡協議会の中で､各部
会が再編成されるとともに､基本方針が打ち出され､自治会と1体となったまちづ-り推進会議組織ができあがりました｡

昨年7月に､市民ホールで守山
市のまちづくりリーダー研修会が

開催されました｡その中で'各学区一名が発表する機会があり､各学区ともすぼらしい活動をしておられることが推察されました｡

反面､ボランティアのみの活動

とか､自治会と別行動となったまちづ-り活動など､様々な問題を抱えていることがわかりましたQ
その点'水保の先人が基礎作り

をされたこの組織には､改めて敬意を表す次第です｡
近年の少子化二南齢化社会に対

して導入される介蕃保険制度は､時代の変転'社会構造の変化に即応した制度といえます｡
これからますます厳しさを増す

であろう社会に対して､私たちのまちづ-りの再編成もこの厳しい

平成11年度水保まちづくり推進会議組織 

時代に対応できるように､もっと真剣に､そして前向きに取り組んでいかなければならないと考えております｡

町民一同が一体となり､日常の
生活の中から創意工夫をこらし'無駄を省いた合理的な生活を生み出すために､皆様のアイデア､また新しい発想を寄せていただきますようお願いを申し上げます｡【生活環境部】　部長　西村和雄

私たち生活環境部は､従来の環
境整備部が改部され'新たな観点で町民の身近な環境を見直して､きれいな街づくりへと改善と改良等の検討をしていきたいと考えております｡

主な課題は､①生活排水施設の
使用に伴う町内排水路の浄化(前環境整備部会の継続)､②生活上のゴミ問題対策､③環境汚染の問題(情報･知識)､④野洲川河川敷との交差する道路の環境と安全確保､⑤潮国風景公園への対応(野洲川跡地)などです｡

生活環境に関しては､数多くの
問題が考えられます｡これらの問題に対しては町民の声を聞きながら部会で検討をして､きれいな街をつ-るため努力していきたいと思いますので'皆様方のご意見等をお寄せいただきますようお願いしますの【生涯学習部】　部長　西村博道

生涯学習部は'今回の水保まち

づ-り推進会議の組織変更に伴い新たに新設された部会です｡
部員数は､12名で構成されて

おり､名前のとおり非常に幅広い分野ではありますが､皆様と共に水保町の活性化につながる学習等の機会をできるだけ多く設けていきたいと考えています｡

具体的には､過日の連絡協議会
で自治会から示された活動方針に基づき､本年度は､①青少年の育成､②人権学習の2点と､さらにできれば､環境問題や野洲川に関

遵する学習等も進めていきたいと考えております｡
当部会の活動は他の部会や各団

体等との連携と､何よりも町民の皆様方の暖かいご支援ご協力が必要な部会でありますのでよろし-お願い申し上げます｡【健康福祉部】　部長　今井博美
=元気で､人にやさしい

水保を目指して-

｢こんにちは｣､｢お元気です

か｣このような元気な声がまちのあちらこちらで聞こえる｡そして困った時には､みんなで助け合っている姿を夢に見ながら'部貞一同頑張っていきますので皆様方の
一層のご協力､ご支援をよろしくお願いいたします｡

来年4月からは介護保険法がス
タートします｡このことから部会として､介護保険法の研修会を計画したいと考えています｡また'健康面からは､健康になる食事を中心とした研修会も予定しています｡水保サロンについても引き続き年4回実施することとしております｡

これら事業について他の部とも
連携しながら進めていきたいと考えており､町民皆様方のご協力をお願いいたします｡【広報部】　　　部長　小山俊彦

平成5年度に水保集落営農ビジ

ョンが発足し､当時の他の4部会(営農部･環境整備部･文化部･研修部)　より1年遅れて広報部が新設されました｡
水保通信『コスモス』の発行と

その内容の充実を目棟に挙げ､平成5年12月に自治会が発行した第l号から今回で第18号の発行を数えました｡

皆様方に､水保町内の新鮮な記
事や時代に合った内容をお伝えしようとがんばっていますので､皆様方も自治会や各種団体への｢励ましの言責や苦言｣等を投稿いただきますようお願いいたします｡

【産業部】　　　部長　今井孝司
昨年までの『営農部』と『農業

組合』の事業が重複していたこともあり､今年度から『産業部』にその名称を改め'活動することになりました｡

水保町の約75%の世帯が農業
組合員でありながら'今や､世帯主の大部分は農業以外の収入で生計を立てているのが現実です｡

そのような中で'農業組合の組
織においても､その業務の多忙さから､事業の展開が年々困難になってきております｡

そこで､当部会の当面の目棟と
して､農業組合の組織の見直しを行い､自治会も含めてより効率的な事業を展開できる組織のあり方を模索したいと考えております｡

町民の皆さんからのご意見をい
ただければ幸いです｡
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